



Modernas villas adosadas en Daya Nueva
con diseño contemporáneo y excelentes
conexiones

+34 966 932 436

+34 622 222 939

Ramon Gallud, 171, Torrevieja 03182
<http://www.talmarproperty.com/>



Ref. N:N9387/7515

€ 399 900

- Dormitorios: 3
- Aseos: 2
- M2 Construidos: 109m²
- Parcela: 195m²
- Decoración y interiorismo
 - Armarios Empotrados
- Parcela
 - Jardín Comunitario
- Distancia
 - Distancia de la playa:10 km. m.



Modernas villas adosadas en Daya Nueva con diseño contemporáneo y excelentes conexiones~~Vida tranquila en Daya Nueva~Estas nuevas villas adosadas se encuentran en la encantadora localidad de Daya Nueva, al sur de Alicante. Conocida por su tranquilo ambiente rural, Daya Nueva ofrece un estilo de vida cómodo rodeado de huertos y paisajes abiertos, a poca distancia en coche de las animadas zonas costeras de la Costa Blanca. La localidad cuenta con servicios esenciales, restaurantes y tiendas locales, y se encuentra a solo 10 km de las playas de La Marina del Pinet y Guardamar del Segura. El aeropuerto internacional de Alicante está a unos 25 km, lo que lo hace muy accesible para los propietarios internacionales. Los amantes del

golf apreciarán estar a 12 km de La Marquesa Golf y a 15 km de Vistabella Golf.~~Arquitectura elegante y construcción de calidad~Esta exclusiva promoción ha sido diseñada con gran atención al detalle, incorporando un estilo arquitectónico luminoso, fresco y moderno. Las líneas curvas de la fachada crean un aspecto contemporáneo único, mientras que los acabados de alta calidad garantizan un confort duradero.~~Distribución funcional en dos plantas~Cada villa se distribuye en dos niveles en la nueva zona residencial de Daya Nueva, a poca distancia del centro de la ciudad.~La planta baja incluye una sala de estar y comedor con cocina abierta, acceso directo al jardín, un dormitorio con baño en suite y vestidor, un aseo de invitados y una plaza de aparcamiento privada en la parcela. Se puede añadir una piscina privada con un coste adicional.~La planta superior cuenta con dos dormitorios más, un cuarto de baño completo y una terraza abierta de 19 m² con agradables vistas.~~Comodidad y características modernas~Las viviendas están equipadas con cuartos de baño amueblados, incluyendo muebles, espejos y mamparas de ducha. Otras características adicionales son la preinstalación de aire acondicionado por conductos, cocinas amuebladas, persianas eléctricas en los dormitorios, iluminación LED interior y exterior y tres paneles solares fotovoltaicos.~~Ubicación ideal para la vida costera y rural~Las villas están situadas en una nueva y tranquila zona residencial con fácil acceso a la autopista A 70. Las playas, los campos de golf, los puertos deportivos y las ciudades cercanas se encuentran a poca distancia, lo que la convierte en una ubicación ideal tanto para las vacaciones como para vivir todo el año.~~Póngase en contacto con nosotros hoy mismo para concertar una visita y asegurarse su nueva vivienda en Daya Nueva.~